

Medio	CiperChile
Fecha	10/06/2016
Mención	Reportaje de Revista Qué Pasa gana Premio Periodismo de Excelencia de la UAH. Mención a la UAH.

En la versión 2015 de los Premios Periodismo de Excelencia que organiza la Universidad Alberto Hurtado para reconocer los mejores trabajos periodísticos publicados en medios escritos y audiovisuales en Chile, la Revista Qué Pasa y Contacto de Canal 13 obtuvieron los máximos galardones. En la ceremonia de premiación que se realizó el miércoles 27 de abril, dos trabajos de CIPER estuvieron entre los finalistas y uno de ellos resultó ganador de la categoría “entrevista o perfil”.

El miércoles 27 de abril se realizó la ceremonia de entrega de los Premios Periodismo de Excelencia de la Universidad Alberto Hurtado (UAH), instancia anual que desde 2003 premia los mejores trabajos periodísticos publicados en medios escritos y audiovisuales de todo el país.

El reportaje “Un negocio CAVAL”, publicado el 5 de febrero de 2015 en Revista Qué Pasa y escrito por el periodista Juan Pablo Sallaberry, obtuvo el máximo galardón en la versión escrita del premio. Además, ganó la categoría “noticia del día o golpe periodístico”. El trabajo de Qué Pasa fue considerado por el jurado como un “golpe de golpes”.

En la versión audiovisual el premio mayor recayó en el equipo de Contacto de Canal 13 por el reportaje “Mi hija es transgénero”, realizado por las periodistas Paz Montenegro y Paulina Figueroa.

CIPER resultó ganador en la categoría escrita “entrevista o perfil” con el trabajo “Sergio Jadue: Preferí no hacerme la pregunta de dónde venía la plata de Serrano”, del periodista Pedro Ramírez. CIPER también fue finalista en la categoría “crónica o reportaje” con “El historial financiero de CAVAL: el meteórico ascenso de la empresa de Compagnon y Dávalos”, de los periodistas Alberto Arellano y Víctor Carvajal. En esa categoría, el trabajo vencedor fue el del periodista Rodrigo Fluxá, de la Revista del Sábado, por el reportaje “La cruz de un hijitus”.

La instancia también tiene una categoría universitaria para destacar los mejores trabajos periodísticos de estudiantes de periodismo de todo el país. En ella, quienes resultaron ganadores fueron las alumnas de la Pontificia Universidad Católica Valentina Araya y Javiera Yáñez con el reportaje “Gendarmería reconoce que los presos trabajan bajo condiciones ilegales en las cárceles”.

Fueron 364 los trabajos que postularon a la versión escrita del Premio Periodismo de Excelencia 2015. El jurado que nominó a los finalistas y premió a los mejores trabajos estuvo integrado por: Milena Vodanovic, Carlos Basso, Andrea Insunza, Juan Ignacio Brito, Fernando Paulsen, Lyuba Yez, John Müller, Andrea Vial y Juan Cristóbal Peña, director de la Escuela de Periodismo de la UAH.